

KVINT®



ДИВИН (Коньяк) KVINT VS Возраст 3 года
DIVIN KVINT VS Aged 3 years

ДИВИН (Коньяк) KVINT VS Возраст 3 года
DIVIN KVINT VS Aged 3 years



Готовится путём купажирования собственных коньячных спиртов трёхлетней выдержки. Гармоничный и хорошо сбалансированный, в аромате выражены коньячные тона, что делает его идеальным для коктейлей.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0,2, 0,25, 0,5, 0,7 и 0,75 л.
Алк. 40 % об.

It is made by blending process from our own high quality eaux-de-vie aged in oak barrels for 3 years. Harmonious and well-balanced, it features cognac tones in aroma, which makes it ideal for creating cocktails.

Capacity: 0.2 L, 0.25 L, 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.

KVINT®



ДИВИН (Коньяк) KVINT VSOP Возраст 5 года
DIVIN KVINT VSOP Aged 5 years

ДИВИН (Коньяк) KVINT VSOP Возраст 5 лет
DIVIN KVINT VSOP Aged 5 years



Приготовлен путём купажирования собственных коньячных спиртов, выдержанных в дубовых бочках не менее 5 лет. Обладает золотисто-янтарным цветом, прекрасным ароматом и мягким гармоничным вкусом с лёгкими цветочными тонами. Рекомендуется к употреблению как в чистом виде, так и в качестве основы для разнообразных коктейлей.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.2, 0.25, 0.5, 0.7 и 0.75 л.
Алк. 40 % об.

It is made by blending process from our own high quality eaux-de-vie aged in oak barrels for not less than 5 years. It features golden-amber color, fine aroma, soft and harmonious taste with light floral tones. It is recommended to drink neat or to use a basis for various cocktails.

Capacity: 0.2 L, 0.25 L, 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.

KVINT®



ДИВИН (Коньяк) KVINT Возраст 6, 8, 10 лет
DIVIN KVINT Aged 6, 8, 10 years

ДИВИН (Коньяк) KVINT Возраст 6, 8, 10 лет
DIVIN KVINT Aged 6, 8, 10 years



Выдержка в дубовых бочках по традиционной технологии придаёт нашим коньячным спиртам особые вкусовые и ароматические тона, и в результате купажирования создаются уникальные коньяки насыщенного золотисто-янтарного цвета, с типичными цветочно-фруктовыми оттенками, нотами шоколада и мягким гармоничным вкусом.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5, 0.7 и 0.75 л.
Алк. 40 % об.

Aged in oak barrels according to traditional production process, our own eaux-de-vie spirits feature distinctive taste and aroma tones. By the blending process we create the unique divins of bright golden-amber color, with typical floral and fruit hints, chocolate notes and mellow harmonious taste.

Capacity: 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.



ДИВИН (Коньяк) Тирас, Нистру, Дойна Возраст 6, 8, 9 лет
DIVIN Tiras, Nistru, Doina Aged 6, 8, 9 years

ДИВИН (Коньяк) Тирас, Нистру, Дойна Возраст 6, 8, 9 лет
DIVIN Tiras, Nistru, Doina Aged 6, 8, 9 years



Готовятся по классической технологии из собственных высококачественных спиртов, выдержанных в дубовых бочках. «Тирас» и «Дойна» – коньяки великолепного золотисто-янтарного цвета с развитым гармоничным букетом. «Нистру» – коньяк лёгкого, слаженного вкуса, обладает необыкновенной мягкостью.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5, 0.7 и 0.75 л.
Алк. 40 % об.

They are made by classical production process from our own high quality eaux-de-vie spirits aged in oak barrels. “Tiras” and “Doina” are divins of magnificent golden-amber color and well-developed harmonious bouquet. “Nistru” stands out for its light and balanced taste with extraordinary mellowness.

Capacity: 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.



ДИВИН (Коньяк) **KVINT Elite Collection** Возраст 10, 14 лет
DIVIN **KVINT Elite Collection** Aged 10, 14 years

ДИВИН (Коньяк) **KVINT Elite Collection** Возраст 10, 14 лет
DIVIN **KVINT Elite Collection** Aged 10, 14 years



Они открывают серию, включающую 6 коньяков, приготовленных по классической технологии из собственных высококачественных спиртов, выдержанных в дубовых бочках. Каждому из этих коньяков свойственны особые, только ему присущие изящные ароматы, сочетающиеся с лёгкими цветочными и ванильными тонами.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.5 л.
Алк. 40 % об.

They open the series including 6 divins made by classical production process from our own high quality eaux-de-vie spirits aged in oak barrels. Each of these divins features peculiar, inimitable aromas combined with light floral and vanilla tones.

Capacity: 0.5 L.
Alc. 40% vol.



ДИВИН (Коньяк) KVINT Elite Collection Возраст 20, 25 лет
DIVIN KVINT Elite Collection Aged 20, 25 years

ДИВИН (Коньяк) KVINT Elite Collection Возраст 20, 25 лет
DIVIN KVINT Elite Collection Aged 20, 25 years



Это яркие представители серии "Elite Collection", включающей 6 коньяков. За время выдержки в дубовых бочках коньячные спирты завода «KVINT» приобрели богатство аромата и мягкость вкуса. Композиции спиртов подобраны таким образом, чтобы подчеркнуть насыщенные цветочно-смольные, ванильные и энантовые оттенки коньяков.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.5 л.
Алк. 40 % об.

These are the bright representatives of "Elite Collection" series including 6 divins. During the ageing period in oak barrels, our eaux-de-vie spirits acquire rich aroma and mellow taste. The compositions of spirits are chosen individually to emphasize pronounced floral, resinous, vanilla and enanthic nuances of the divins.

Capacity: 0.5 L
Alc. 40% vol.



ДИВИН (Коньяк) KVINT Elite Collection Возраст 30, 33 года
DIVIN KVINT Elite Collection Aged 30, 33 years

ДИВИН (Коньяк) KVINT Elite Collection Возраст 30, 33 года
DIVIN KVINT Elite Collection Aged 30, 33 years



2 элегантных коньяка созданы мастерами «KVINT» из собственных высококачественных спиртов, выдержанных треть века в специальных дубовых бочках. Благородным коньякам присущи изысканность букета, яркая индивидуальность, оттенки бархатистого вкуса и богатая палитра послевкусия.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.5 л.
Алк. 40 % об.

2 elegant divins are created by KVINT masters from our own high quality eaux-de-vie spirits aged for a third of a century in special oak barrels. The noble divins feature delicate bouquet, the unsurpassed individuality, nuances of velvety taste and a wide range of tints and shades in their aftertaste.

Capacity: 0.5 L
Alc. 40% vol.



Коллекционные Дивины (Коньяки) Возраст 15, 20, 25, 30 лет
Collection Divins Aged 15, 20, 25, 30 years

Коллекционные Дивины (Коньяки) Возраст 15, 20, 25, 30 лет
Collection Divins Aged 15, 20, 25, 30 years



Приготовлены по классической технологии из собственных высококачественных спиртов, выдержанных в дубовых бочках. Каждый из них обладает уникальным составом, делающим один коньяк непохожим на другой. «Тирасполь» отличается необыкновенной мягкостью и изяществом, «Солнечный» характеризуется цельностью букета и глубиной вкуса, «Виктории» свойственны яркие ароматы цветущего винограда и осеннего дубового леса, «Юбилейный» известен своим изысканным гармоничным букетом со смолянисто-энантовыми тонами.

«Тирасполь» выпускается в бутылках ёмкостью 0.5 л; «Солнечный», «Виктория» и «Юбилейный» - 0.7 л.
Алк. 40 % об.

They are made by classical production process from our own high quality eaux-de-vie spirits aged in oak barrels. Each divin has a unique composition making it different from the others. "Tiraspol" stands out for its unusual mellowness and elegance, full bouquet and deep taste are characteristic for "Solnechny", "Victoria" features bright aromas of blossoming vineyard and oak autumn forest, "Jubilee" is famous for its exquisite harmonious bouquet with tarry and enanthic tones.

Divin "Tiraspol" is bottled in 0.5 L capacity, divins "Solnechny", "Victoria", "Jubilee" are bottled in 0.7 L capacity.
Alc. 40% vol.

KVINT®



ДИВИН (Коньяк) «СУВОРОВ» Возраст 40 лет
DIVIN "SUVOROV" Aged 40 years

ДИВИН (Коньяк) «СУВОРОВ» Возраст 40 лет DIVIN "SUVOROV" Aged 40 years



Этот коньяк изготовлен в 1992 году к 200-летию г. Тирасполь. Он назван в честь А.В.Суворова – великого сына России и основателя города Тирасполь. Коньяк приготовлен по классической технологии из собственных высококачественных спиртов, выдержанных в дубовых бочках не менее 40 лет. В букете элегантная гамма различных оттенков с лёгкими смолянисто-энантовыми тонами.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.7 л.
Алк. 40 % об.

This XO divin was first produced in 1992 as a dedication to the bicentennial of Tiraspol. It bears the name of the great son of Russia, Generalissimo Alexander Suvorov, the founder of Tiraspol. It is made from our own premium quality eaux-de-vie spirits aged in oak barrels not less than 40 years according to classical production process. In the bouquet one can feel an elegant range of diverse tones with slight resinous and enanthic hints.

Capacity: 0.7 L
Alc. 40% vol.

KVINT®



ДИВИН (Коньяк) «Князь Витгенштейн» Возраст 50 лет
Divin “Prince Wittgenstein” Aged 50 years

ДИВИН (Коньяк) «Князь Витгенштейн» Возраст 50 лет
Divin “Prince Wittgenstein” Aged 50 years



Назван в честь русского генерал-фельдмаршала Петра Витгенштейна, способствовавшего развитию виноделия на левом берегу Днестра. Коньяк янтарного цвета обладает сложным букетом, полным вкусом и долгим послевкусием. Выпускается в эксклюзивном хрустальном графине, инкрустированном золотом, и шкатулке, изготовленной из ценных пород древесины. Изнутри шкатулка отделана белой оленьей кожей.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 40 % об.

This XO divin bears the name of Pyotr Wittgenstein, Russian Field-Marshal-General, famous for his great contribution to wine-making development on the left bank of the river Dniester. Divin features amber color, complex bouquet, full taste and long aftertaste. It can be appreciated in its luxury crystal decanter encrusted with gold, in a gift-box carved of precious wood. The interior of the gift-box is clad with white deer leather.

Capacity: 0.75 L
Alc. 40% vol.

KVINT®



Бренди **KVINT** / Brandy **KVINT**

Бренди **KVINT** / Brandy **KVINT**



Бренди «KVINT» готовится по специальной технологии с использованием коньячных и винных спиртов, выдержанных в дубовых бочках не менее 1 года. Обладает нарядным золотистым цветом, гармоничным вкусом и ярким цветочным ароматом с лёгкими тонами выдержки.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5 л.
Алк. 40 % об.

Brandy "KVINT" is made by special production process with eaux-de-vie and wine-distilled spirits aged in oak barrels not less than a year. It features fine golden color, harmonious taste and bright floral aroma with light tones of maturity.

Capacity: 0.5 L
Alc. 40% vol.

KVINT®



Кальвадос **KVINT** Возраст 3, 5, 6 лет
Eaux-de-vie de pomme **KVINT** Aged 3, 5, 6 years

Кальвадос **KVINT** Возраст 3, 5, 6 лет
Eaux-de-vie de pomme **KVINT** Aged 3, 5, 6 years



Кальвадосы «KVINT» готовят по классической технологии из яблочных спиртов, выдержанных в дубовых бочках от 3 до 6 лет. Напитки обладают нарядным цветом – от золотистого до янтарного. Букет каждого кальвадоса сложный, развитый, с тонким ароматом яблок, украшенным тонами выдержки. Чем старше кальвадос, тем полнее, мягче и приятнее его элегантный гармоничный вкус с фруктовыми нотками в послевкусии.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.5 л.
Алк. 40 % об.

Eaux-de-vie de pomme «KVINT» are made by classical technology from apple-distilled spirits aged in oak barrels from 3 to 6 years. They feature rich color – from golden to amber. The bouquet of each eaux-de-vie de pomme is complex, with fine well-balanced apple aroma and tones of maturity. The older is eau-de-vie de pomme, more pronounced becomes its full, gentle, pleasant, elegant and harmonious taste with fruit nuances in aftertaste.

Capacity: 0.5 L
Alc. 40% vol.



ВИНО СУХОЕ СТОЛОВОЕ / DRY TABLE WINE

ВИНО СУХОЕ СТОЛОВОЕ / DRY TABLE WINE



Сортовые белые вина «Алиготе», «Виорика», «Рислинг», «Совиньон», «Шардоне» изготовлены по традиционной технологии из винограда, выращенного на плантациях «KVINT». Это нежные вина с изысканным букетом и мягкой текстурой. Каждому из них присущи яркие сортовые особенности, чётко ощутимые в аромате и вкусе.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 11-14% об.

Varietal white wines "Aligote", "Viorica", "Riesling", "Sauvignon" and "Chardonnay" are made by traditional production process from the grapes grown on own vineyards of "KVINT". Each of these wines features bright varietal peculiarities felt in their aroma and taste. These are gentle wines with delicate bouquet and fine texture.

Capacity: 0.75 L
Alc. 11-14% vol.



ВИНО СУХОЕ ВЫДЕРЖАННОЕ / VINTAGE DRY WINE

ВИНО СУХОЕ ВЫДЕРЖАННОЕ / VINTAGE DRY WINE



Белые выдержанные вина «Алиготе», «Рислинг» и «Шардоне» приготовлены по традиционной технологии из винограда, выращенного на плантациях «KVINT». Выдержка в дубовых бочках не менее 6 месяцев обогащает вина лёгкими тонами выдержки. В букете каждого вина чувствуются классические ароматы, свойственные сорту винограда, из которого изготовлено вино.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 10-14% об.

White vintage wines "Aligote", "Riesling" and "Chardonnay" are made by traditional production process from the grapes grown on own vineyards of "KVINT". Aged in oak barrels for not less than 6 months, these wines are enriched with the light tones of maturity. Each wine stands out for its bouquet with classical aromas characteristic for the grape variety the wine is made from.

Capacity: 0.75 L
Alc. 10-14% vol.



ВИНО СУХОЕ СТОЛОВОЕ / DRY TABLE WINE

ВИНО СУХОЕ СТОЛОВОЕ / DRY TABLE WINE



Сортовые красные вина «Мерло» и «Каберне Совиньон» изготовлены по традиционной технологии из винограда, выращенного на плантациях «KVINT». Изысканные и мягкие, они удивляют нарядным насыщенным цветом, богатством и сложностью вкуса. В аромате каждого вина раскрываются хорошо узнаваемые, типичные для сорта тона и оттенки.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 13-16% об.

Varietal red wines "Merlot" and "Cabernet Sauvignon" are made by traditional production process from the grapes grown on own vineyards of "KVINT". Exquisite and gentle, they stand out for nice color, richness and complexity of their taste. Each wine reveals aroma with easily recognizable, typical for the variety tones and tints.

Capacity: 0.75 L
Alc. 13-16% vol.



ВИНО СУХОЕ ВЫДЕРЖАННОЕ / VINTAGE DRY WINE

ВИНО СУХОЕ ВЫДЕРЖАННОЕ / VINTAGE DRY WINE



Красные выдержанные вина «Мерло» и «Каберне Совиньон» изготовлены по традиционной технологии из винограда, выращенного на плантациях «KVINT». Выдерживаются в дубовых бочках не менее 12 месяцев, их бархатистый вкус украшен тонами дубовой выдержки. В уникальном аромате каждого вина раскрываются особые ноты, присущие сорту винограда «Мерло» или «Каберне Совиньон».

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 12-14% об.

Red vintage wines "Merlot" and "Cabernet Sauvignon" are made by traditional production process from the grapes grown on own vineyards of "KVINT". Aged in oak barrels for not less than 12 months, they feature velvety taste with tones of maturity. Each of these wines reveals inimitable nuances characteristic for the grape varieties "Merlot" or "Cabernet Sauvignon".

Capacity: 0.75 L
Alc. 12-14% vol.



ВИНО ПОЛУСЛАДКОЕ / SEMI-SWEET WINE

ВИНО ПОЛУСЛАДКОЕ / SEMI-SWEET WINE



Белые полусладкие вина «Алиготе» и «Рислинг» изготовлены по традиционной технологии из винограда, выращенного на плантациях «KVINT». Полусладкие вина отличаются мягким вкусом с приятной сладостью и лёгкой кислотностью, придающей ощущение свежести. В букете ярко выражены классические сортовые особенности винограда сортов «Алиготе» и «Рислинг».

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 11-14% об.

White semi-sweet wines "Aligote" and "Riesling" are made by traditional production process from the grapes grown on own vineyards of "KVINT". Semi-sweet wines stand out for their gentle taste with pleasant sweetness and light acidity, giving them fresh tones. Their bouquet features pronounced classical qualities characteristic for the grape varieties "Aligote" and "Riesling".

Capacity: 0.75 L
Alc. 11-14% vol.



ВИНО ПОЛУСЛАДКОЕ / SEMI-SWEET WINE

ВИНО ПОЛУСЛАДКОЕ / SEMI-SWEET WINE



Красные полусладкие вина «Мерло» и «Каберне Совиньон» изготовлены по традиционной технологии из винограда, выращенного на собственных плантациях завода «KVINT». В их полном вкусе и гармоничном аромате ярко выражены сортовые особенности винограда «Мерло» и «Каберне Совиньон». Вина обладают приятной сладостью и лёгкой терпкостью.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 13-16% об.

Red semi-sweet wines “Merlot” and “Cabernet Sauvignon” are made by traditional production process from the grapes grown on own vineyards of “KVINT”. Their full taste and harmonious aroma stand out for varietal peculiarities of the grape varieties “Merlot” and “Cabernet Sauvignon”.

These wines combine pleasant sweetness and light astringency.

Capacity: 0.75 L
Alc. 13-16% vol.



Вино десертное «Кагор», «Смуглянка»
Dessert wine “Pastoral” (“Kagor”), “Smuglyanka”

Вино десертное «Кагор», «Смуглянка»
Dessert wine “Pastoral” (“Kagor”), “Smuglyanka”



Красное десертное вино «Кагор» готовится по специальной технологии из выращенного на плантациях «KVINT» винограда европейского сорта «Каберне Совиньон». Вину «Кагор» свойственен роскошный букет и полный вкус с тонами шоколада и чернослива. Белое десертное вино «Смуглянка» изготовлено из сорта винограда местной селекции «Виорика». Ему присущ гармоничный букет и великолепный вкус с оттенками мёда и муската, белых фруктов.

Выпускаются в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 16% об.

Red dessert wine “Pastoral” (“Kagor”) is produced by special technology from grapes of the European variety “Cabernet Sauvignon” grown on own vineyards of “KVINT”. This wine features splendid bouquet and full taste with tones of chocolate and dried prunes. White dessert wine “Smuglyanka” is produced from the local grape variety “Viorica”. It stands out for its harmonious bouquet and magnificent taste with nuances of honey, Muscat and white fruit.

Capacity: 0.75 L
Alc. 16% vol.



ВОДКА **VOLK** / VODKA **VOLK**

ВОДКА **VOLK** / VODKA **VOLK**



Готовится по старинному русскому охотничьему рецепту из отборного зерна методом тройной дистилляции, с использованием воды из артезианской скважины. Водка проходит 8-ступенчатую фильтрацию и очистку на фильтрах из скорлупы кокосового ореха, импрегнированных платиной. Это придаёт ей мягкий вкус, кристальную прозрачность и утончённый аромат.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5 л, 0.7 и 0.75 л.
Алк. 40% об.

It is made by triple distillation process from selected grains, according to an old Russian hunters' recipe with a spring water and 8-step purification process, followed by filtration through platinum impregnated coconut shell charcoal, giving it smooth taste, crystal clarity and exquisite aroma.

Capacity: 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.



ВОДКА ПОКРОВСКАЯ / VODKA POKROVSKAYA



Приготовлена по классической технологии из зернового спирта трёхкратной дистилляции категории «Люкс» и родниковой воды, прошедшей 5-ступенчатую очистку. Обладает мягким вкусом, чистым водочным ароматом. Использование платиновых фильтров и применение настоя овса придают водке уникальные вкусовые качества, тонкий аромат и кристальный блеск.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5 л, 0.7 и 0.75 л.
Алк. 40% об.

It is made according to classical production process from top-quality triple distilled grain alcohol of the grade "Lux" and spring water which undergoes 5-step purification process. It features smooth taste and clear aroma. Filtration through filters based on coconut charcoal impregnated with platinum ions and oatmeal infusion in "Pokrovskaya" composition give unique taste, fine aroma and crystalline brightness to this product.

Capacity: 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.

ВОДКА ПОКРОВСКАЯ / VODKA POKROVSKAYA



СЕРИЯ KVINTOFF / SERIES KVINTOFF

СЕРИЯ KVINTOFF / SERIES KVINTOFF



Водки «KVINTOFF Кристальная», «KVINTOFF Медовая», «KVINTOFF Пшеничная», «KVINTOFF на березовых почках» и настойка горькая «KVINTOFF с перцем» приготовлены из зернового спирта «Люкс» и натурального сырья, входящего в уникальную рецептуру каждого напитка. Мягкость, кристальная прозрачность и блеск обусловлены фильтрацией через специальные фильтры на основе кокосового угля, импрегнированные серебром и платиной.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 40% об.

Vodkas "KVINTOFF Crystal", "KVINTOFF Honey", "KVINTOFF Wheat", "KVINTOFF Birch Buds" and bitter infusion "KVINTOFF Pepper" are made from grain alcohol of the grade "Lux" and natural raw materials used according to the unique recipe of each beverage. Filtration through special filters based on coconut charcoal impregnated with silver and platinum ions, gives smooth taste, crystalline clarity and brightness to this series.

Capacity: 0.75 L
Alc. 40% vol.



ВОДКА VOLCHITSA / VODKA VOLCHITSA

ВОДКА VOLCHITSA / VODKA VOLCHITSA



Приготовлена по старинной русской классической технологии из зернового спирта «Люкс» тройной дистилляции и родниковой воды, прошедшей 5-ступенчатую очистку с применением кристаллов кварца. Фильтрация через угольные и кокосовые фильтры, импрегнированные серебром, придаёт водке кристальную прозрачность и тонкий водочный аромат, настой кукурузы дарит ей мягкий вкус.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5 л, 0.7 л, 0.75 и 1.75 л.
Алк. 40% об.

Is made according to an old Russian classical recipe from triple distilled grain spirits of the grade "Lux" with a spring water, which undergoes a 5-step purification process, including filtration with quartz crystals, followed by filtration through silver impregnated coconut shell charcoal. VOLCHITSA stands out for its crystal clarity and delicate vodka aroma. Corn infusion gives the product its mellow taste.

Capacity: 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L, 1.75 L
Alc. 40% vol.



ВОДКА ЗАДОРИНКА / VODKA ZADORINKA

ВОДКА ЗАДОРИНКА / VODKA ZADORINKA



Приготовлена по оригинальной технологии из высококачественного зернового спирта категории «Люкс» и специально подготовленной воды, прошедшей 5 степеней очистки. Отличается кристальной прозрачностью и тонким водочным ароматом. Настой пшеничной крупы придаёт водке нежный, мягкий вкус.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.5 л, 0.7 и 0.75 л.
Алк. 40% об.

It is produced by original production process from premium quality grain spirits of the grade "Lux" and specially treated water, which undergoes a 5-step purification process. It stands out for its crystal clarity and fine vodka aroma. Wheat grits infusion gives mellow taste to the beverage.

Capacity: 0.5 L, 0.7 L, 0.75 L
Alc. 40% vol.



ДЖИН KVINT / GIN KVINT

ДЖИН KVINT / GIN KVINT



Джин «KVINT» приготовлен по традиционной технологии London Dry Gin из высококачественного зернового спирта и плодов можжевельника. Изящный и утончённый, он имеет бодрящий, пикантный вкус и приятный, мягкий букет с лёгкими пряными тонами кардамона, выраженным можжевеловым ароматом и ощущением прохлады в послевкусии.

Выпускается в бутылках ёмкостью 0.75 л.
Алк. 45% об.

Gin "KVINT" is made by traditional production process London Dry Gin from the top-quality grain alcohol and juniper berries. Delicate and exquisite, it features fresh and piquant taste, pleasant gentle bouquet with light spicy tones of cardamon, pronounced juniper aroma and fresh aftertaste.

Capacity: 0.75 L
Alc. 45% vol.